
REQUERIMENTO Nº 021/2025 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações referentes à execução da 

ponte no Bairro Vale do Country. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

O Vereador que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais 

e regimentais, requer ao Poder Executivo Municipal que informe a esta Casa Legislativa sobre a 

execução da ponte que ligará o Bairro Vale do Country ao Loteamento Zanella, considerando os 

seguintes pontos: 

1. Se há previsão para o início das obras da referida ponte; 

2. O que ainda está pendente para que a obra possa ser iniciada; 

3. Cópia dos protocolos realizados para obtenção das licenças necessárias à execução da obra; 

4. Se tais protocolos foram realizados em nome do interesse público. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Este requerimento justifica-se pela necessidade de prestar 

esclarecimentos à comunidade local, que vem buscando informações e demonstrando preocupação 

quanto ao andamento do projeto, tendo em vista que a referida obra é aguardada há tempos e terá 

impacto direto na mobilidade, no desenvolvimento urbano e na valorização da região. 

Dessa forma, considerando o interesse coletivo e a importância da 

transparência na gestão pública, solicitam-se as informações acima mencionadas para fins de 

acompanhamento e resposta à população. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 09 de maio de 2025. 

 

 

 

 

 

Edimarcos Bonis Dal’Agnol (Chicão) 

Vereador 


